

» POUR LA LIBERTÉ
DE CIRCULATION!

» FOR FREEDOM
OF MOVEMENT!

STOPPONS L'AGENCE
EUROPÉENNE DES FRONTIÈRES!

LET US STOP THE
EU BORDER-AGENCY!

Tenerife (Espagne): Arrivée de migrants africains, surveillé par la police
Tenerife (Spain): Arrival of African migrants, guarded by police | Photo: Piet den Blanken.

» **Il y a 5 ans**, l'agence européenne aux frontières extérieures Frontex, installée à Varsovie, lançait ses premiers projets pilotes. Aujourd'hui, Frontex est durablement mobilisée militairement contre les réfugiés et les migrants: aux frontières extérieures maritimes et territoriales, dans les aéroports ainsi que dans toute l'Europe, dans la coordination des vols charters pour expulser les migrants.

» **Dans le contexte d'un durcissement** des contrôles migratoires, Frontex se révèle être un élément moteur des politiques européennes et ce, même au-delà des frontières de l'UE. La mort et la souffrance de milliers de réfugiés et de migrants sont largement calculés par Frontex comme moyens de dissuasion importants. Dans le cadre de l'opération Frontex « Hera », des bateaux espagnols patrouillent depuis 2006 aux abords des côtes mauritaniennes et sénégalaises afin d'intercepter les embarcations des réfugiés. Frontex force les migrants à chercher les routes encore plus dangereuses, mettant ainsi leurs vies en danger. Avec ses activités d'expulsion collective Frontex ferme les frontières de l'Afrique au grand niveau.

» **Five years ago** the European border agency Frontex started its activities with the first few pilot projects. Today Frontex is permanently involved in military sea and land operations targeting refugees and migrants at Europe's external borders. Frontex is active on the European airports in the identification process of arrivals and coordinates the charter flight deportations.

» **Frontex is the driving force** behind the repressive system of migration control far beyond the EU borders. In its determination it takes account of the deaths of thousands of refugees and migrants that have occurred since the start of its activities. In the framework of Frontex operation Hera, Spanish navy ships are patrolling Mauretanian and Senegalese waters since 2006 in an effort to block boat people. Frontex forces migrants to seek even more dangerous routes and is so putting their lives in danger. With its collective push-back operations Frontex is sealing off Africa.

Protestation contre Frontex sur des bateaux pneumatiques à Lesbos (Grèce), Été 2009
Rubber Boat-Protest against Frontex in Lesbos (Greece), Summer 2009



Ensemble nous luttons contre Frontex car:

- » **FRONTEX** mène une chasse contre les embarcations de réfugiés et de migrants en mer.
- » **FRONTEX** installe un système de contrôle contre les migrants tout autour de l'Europe.
- » **FRONTEX** explore et bloque les routes migratoires.
- » **FRONTEX** expulse les migrants aux frontières de l'UE.
- » **FRONTEX** chasse les sans-papiers en Europe.
- » **FRONTEX** développe des technologies biométriques afin de contrôler les migrations.
- » **FRONTEX** prend part aux négociations sur les accords de réadmission.
- » **FRONTEX** aide à l'identification des migrants et à l'émission de titres d'expulsions.
- » **FRONTEX** organise des expulsions collectives par charters.



Action contre les expulsions à l'aéroport d'Hambourg (Allemagne), Été 2008
Action against Deportations at Hamburg Airport (Germany), Summer 2008

» ALLONS FRONTXPLODE! » LET US FRONTXPLODE!

Our common struggle is aimed at FRONTEX, because:

- » **FRONTEX** is hunting boat people at sea-level.
- » **FRONTEX** is installing a surveillance system aimed at migrants at the borders of Europe.
- » **FRONTEX** is researching and blocking the flight routes.
- » **FRONTEX** is expelling migrants at the EU borders.
- » **FRONTEX** is tracing undocumented people across Europe.
- » **FRONTEX** is developing biometrical technologies for migration control.
- » **FRONTEX** is involved in negotiations on readmission programs.
- » **FRONTEX** supports obligatory identification & provides papers for deportations.
- » **FRONTEX** is organizing the charter flight deportations.



Manifestation devant le siège de Frontex à Varsovie (Pologne), Mai 2008
Manifestation in front of Frontex-Headquarter in Warsaw (Poland), Mai 2008

» Gêçons et arrêtons ensemble cette organisation de chasseurs de migrants! Rejoignez la campagne FRONTXPLODE!

Nous luttons ensemble pour une liberté de circulation globale et un développement durable – pour tous et partout dans le monde!

» Let us disturb and stop this organisation of migrant hunters! Support the campaign FRONTXPLODE!

We fight for freedom of movement and fair development – for everybody, everywhere on this planet.

NETWORK AFRIQUE-EUROPE-INTERACT | WWW.AFRIQUE-EUROPE-INTERACT.NET
CAMPAIGN FRONTXPLODE | WWW.FRONTXPLODE.EU

AVEC L'AIMABLE SOUTIEN DE/KINDLY SUPPORTED BY: **Rewegungs-**
stiftung
Anstöße für soziale Bewegungen